



**4 Pièces**

**83 m<sup>2</sup>**

**Réf. 949V376A**

**630 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

**Appartement à vendre (83240)**

**Bertrand Foucher Immobilier**

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

EXCLUSIVITE PRODUIT RARE - BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER  
Agence de CAVALAIRE vous propose un magnifique 4 pièces traversant de 83 m<sup>2</sup> VUE MER entièrement rénové avec goût. A 5 minutes à pied de la plage et du CENTRE VILLE, dans une résidence calme et sécurisée, ce bel appartement de 83 m<sup>2</sup> entièrement climatisé se compose d'une entrée, d'un grand séjour ouvert sur une terrasse de 16 m<sup>2</sup> VUE MER, une cuisine américaine totalement équipée donnant sur une autre terrasse de 16 m<sup>2</sup>, une chambre parentale avec dressing, salle d'eau et wc, deux chambres, une seconde salle d'eau avec wc, un wc commun. En ...

EXCLUSIVE RARE PRODUCT - BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER Agence de CAVALAIRE offers you a magnificent 4-room apartment of 83 m<sup>2</sup> SEA VIEW completely renovated with taste. A 5-minute walk from the beach and the TOWN CENTER, in a quiet and secure residence, this beautiful 83 m<sup>2</sup> apartment consists of an entrance, a large living room opening onto a 16 m<sup>2</sup> SEA VIEW terrace, a kitchen fully equipped American room opening onto another 16 m<sup>2</sup> terrace, a master bedroom with dressing room, shower room and toilet, two bedrooms, a second shower room with toilet, a shared toilet. In addition, the apartment has a ...

**BERTRAND FOUCHER IMMOBILIER**

147 AVENUE DES ALLIES - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)





Bertrand Foucher Immobilier



Bertrand Foucher Immobilier

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)



Bertrand Foucher Immobilier

